

Vienna City Marathon

2010-04-21 20:35 von Hannes Riedenbauer

Staffel verteidigt Sparkassentitel, Riedenbauer wieder 3. bei öster. akadem. Meisterschaften



Vienna City Marathon 2010 - Schlussläufer Harald Noll dem Ziel ganz nah

Die bewährte Staffel des TSV Hartberg mit der Besetzung Alfred Hofer, Robert Hofer, Wolfgang Hagen und Harald Noll konnte abermals den begehrten Titel der [Erste Bank/Sparkassenwertung](#) in der Kategorie Staffel für sich entscheiden. Die Zeit vom Vorjahr konnte wieder leicht auf 2:50:05 verbessert werden. In der [Gesamtwertung aller Staffel](#) bedeutete dies den 18. Platz.

Hannes Riedenbauer war wie im Vorjahr beim ausverkauften (11.000 Starter) Halbmarathon am Start. Leider konnte mit 1:16:14 und damit [Gesamtplatz 16](#) nicht ganz die Leistung des Vorjahres erbracht werden, dennoch reichte dies in der [österreichischen akademischen Meisterschaft](#) abermals zu Platz 3. Für die steirische akademische Meisterschaft bedeutet dies sogar Platz 2.

News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

Seite 122 von 122

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).